

Kades di Pasuruan Pergoki Istrinya Selingkuh dengan Perangkat Desa Disebuah Rumah Warga



Realitarakyat.com – Isu dugaan perselingkuhan oknum kepala desa perempuan berinisial RK di Kabupaten Pasuruan dengan perangkat desa ternyata bukan hanya isapan jempol.

Dugaan itu terbukti setelah sang suami memergoki istrinya sedang bermesraan dengan pria selingkuhan berinisial SM, Minggu (21/3/2021).

Aksi tak terpuji itu dilakukan RK dan SM di rumah warga Desa Dandang Gendis, Kecamatan Nguling. Suami pelaku, Eko Waluyo kemudian memanggil warga dan menggerebeknya beramai-ramai.

Saat digerebek, pria selingkuhan kades tidak mengenakan baju.

Massa yang emosi kemudian mengeroyok pria tersebut yang juga perangkat desa mereka. Suami oknum kades, Eko Martono mengatakan, dugaan perselingkuhan istrinya dengan perangkat desa sudah berjalan lama. Namun, tidak berhasil digerebek warga.

“Sudah yang ketiga kalinya (selingkuh). Baru kali ini digerebek massa,” katanya.

Dia mengaku sengaja membuntuti istrinya pada Minggu pagi yang ternyata bertemu dengan SM di rumah seorang warga.

“Saya buntuti dia sampai di rumah warga. Ternyata benar mau ketemuan sama laki-laki itu, Saya panggil orang untuk minta bantuan megerebeknya,” katanya.

Petugas Polsek Nguling, Brigadir Taufik Dani mengatakan, oknum perangkat desa yang diduga pria selingkuhan kades berinisial SM sudah diamankan bersama barang bukti.

“Sudah diamankan di Mapolsek Nguling. Kita juga amankan barang bukti berupa sprei dan sepeda motor milik bu kades dan selingkuhannya,” katanya.

Sebelumnya, oknum kepala desa perempuan berinisial RK di Kabupaten Pasuruan digerebek warga setelah dipergoki suami saat sedang selingkuh dengan perangkat desanya, Minggu (21/3/2021).

Saat digerebek, pria selingkuhan kades tidak mengenakan baju. Dalam video yang beredar, warga tampak mendobrak pintu rumah tempat oknum kades Wotgalih

berinisial RK bersama pria sleingkuhannya berinisial SL yang tak lain perangkat desanya dipergoki warga dalam satu kamar.(Din)